

## BREVES

El Comité Español de Iluminación (CEI) y Gas Natural Fenosa han alcanzado un acuerdo de colaboración para promover acciones conjuntas en el campo de la eficiencia e impulsar la competitividad y mejora técnica de sus asociados. De esta manera, CEI, entidad que aglutina y representa a todos los profesionales españoles de la industria del alumbrado, y la compañía eléctrica trabajarán en actividades de soporte científico y tecnológico que fomenten las tecnologías de iluminación eficiente y el uso correcto de las técnicas de iluminación.

La ingeniería Creara y la consultora Eclareon España han anunciado su fusión con el fin de ofrecer una cartera aún más competitiva, brindar soluciones a una mayor variedad de sectores y reforzar su internacionalización. La convergencia de las dos marcas bajo la marca **Creara, Energy Experts** da un nuevo impulso a la presencia de Creara tanto en el ámbito nacional como en el internacional, facilitando la expansión en países europeos en los que Eclareon trabaja desde hace años.

Una de las conclusiones alcanzadas durante el **Congreso Mundial de Edificación Sostenible**, que se clausuró el pasado 30 de octubre, hace referencia a la urgente necesidad de que el sector de la edificación, en su conjunto, tome conciencia de la auténtica dimensión de los desafíos locales que le incumben, y sobre todo que le ponga remedio cuanto antes.

## Informel se traslada al World Trade Center de Zaragoza

Recientemente, Informel Data ha trasladado sus oficinas al edificio World Trade Center de Zaragoza, un exclusivo centro de negocios desde el que Informel apuesta por fortalecer las relaciones con sus clientes, proponiendo demostraciones y cursos de formación en las salas de exposición disponibles. Además, la óptima situación geográfica del complejo facilitará los desplazamientos, ya que dispone de múltiples accesos (autovías, autopistas, aeropuerto y AVE) a las principales ciudades españolas y europeas.

Otras razones que justifican este cambio son la creación de sinergias con otras empresas de ámbito tecnológico instaladas en el complejo, así como la mejora de factores clave en la estrategia de negocio de Informel, como la seguridad, tecnología y servicios de marketing.

Estas mejoras se traducen en una mayor calidad de servicio, aumento del ancho de banda en



los servicios web y Banco de datos, y mayor disponibilidad en las comunicaciones al contar con redundancia de operador.

Así pues, la dirección al completo pasa a ser:

### INFORMEL DATA

Edificio World Trade Center Zaragoza (WTCZ)  
Torre Oeste, planta 12  
Avenida María Zambrano, 31  
50018 Zaragoza

www.informel.es

## Mayor transparencia y garantía para los instaladores electricistas de Alicante

Los instaladores electricistas y de telecomunicaciones integrados en la Asociación Provincial de Empresarios de Montajes Eléctricos y Telecomunicaciones de Alicante (Apeme) dieron un nuevo paso al frente en la defensa de los derechos de los consumidores y usuarios con la presentación, el pasado 26 de noviembre, del Carné Profesional Apeme.

Este Carné, que se renueva anualmente, garantiza que las empresas asociadas de Apeme disponen de las habilitaciones administrativas necesarias para el ejercicio de su actividad, contado además con un seguro de responsabilidad civil en vigor que da cobertura y garantiza las instalaciones que ejecutan, en el caso de que se produzca alguna incidencia.

Son ya casi 650 profesionales de la provincia los que cuentan ya con este Carné Profesional, al entender que se trata de un medio más de hacer patente, ante los consumidores y usuarios,

su clara profesionalidad frente a quienes no pueden acreditar tal condición.

De esta manera, bajo la marca "Somos tus Profesionales", se transmite a los usuarios su profesionalidad y cualificación,

y también transparencia al contar el carné con un código QR que permite acceder a la información actualizada en cada momento de las habilitaciones administrativas con las que cuentan dichas empresas. Además,

con el certificado de garantía y seguro de instalación que las empresas entregan voluntariamente a sus clientes, junto con el certificado de instalación, se da seguridad y se responsabilizan de los trabajos que ejecutan.

Desde ahora las empresas instaladoras electricistas y los trabajadores de las mismas irán adecuadamente identificados con su Carné Profesional para la libre consulta de sus clientes, e igualmente rotulados sus vehículos con unos adhesivos con el logotipo de Apeme y la marca "Somos tus profesionales".



www.fiecov.com/apeme